

Agir pour Carrières

Sobriété et performance énergétique : nous devons accélérer.

Dans le contexte économique actuel et devant l'urgence écologique Carrières sur Seine doit faire preuve d'un réel engagement pour améliorer sa performance énergétique.

Quelques domaines pour lesquels nous pourrions faire nettement plus.

L'éclairage public est certes éteint la nuit, mais aux heures de fonctionnement ce sont des équipements anciens complètement dépassés avec des lampes très énergivores qui fonctionnent dans la majorité des rues de notre commune.

Les lanternes LED consomment aujourd'hui 5 fois moins que nos vieilles lampes : c'est une économie potentielle de 80%. De plus la durée de vie de ces nouveaux équipements est 3 fois plus longue et cela pourrait générer de très importantes économies de maintenance.

L'éclairage intérieur des bâtiments pourrait également bénéficier de ces évolutions technologiques avec des impacts équivalents sur la réduction des charges de consommation et de maintenance.

Nos bâtiments les plus anciens (Mairie, écoles, bibliothèque, gymnases...) sont de vraies passoires énergétiques. Nous devons lancer un plan volontariste de rénovation et ne plus attendre. Il vrai que nous sommes protégés encore pour quelques mois par le contrat de fourniture de gaz à prix fixe mais la facture va augmenter très vite et cela va lourdement impacter nos finances. Nous devons également utiliser plus largement le réseau de chaleur issu du SITRU.

Un plan général ambitieux doit être mis en œuvre pour réduire nos consommations et nos charges, et en conséquence réduire notre empreinte carbone.

Laurent DROUGARD